



## ‘No perdemos la esperanza con el PRI’: PAN



MÉXICO (REDACCIÓN).- En entrevista con Manuel López San Martín para la Segunda Emisión de MVS Noticias, Jorge Romero, coordinador parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, habló sobre el debate para que el Ejército esté hasta 2029.

‘No sabemos si vamos a sonar muy ingenuos, pero no perdemos la esperanza con la postura del PRI. Una cosa es nuestra seguridad nacional, en donde por supuesto tiene que estar en manos del Ejército, y otra es la seguridad ciudadana, esa tiene que estar en manos de civiles’, externó el panista.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/9/14/no-perdemos-la-esperanza-con-el-pri-pan-565333.html>